



藪塚本町中学校 学校だより

「文武両道」

令和7年9月号



2学期がスタートしました（9月1日始業式の校長の話に掲載します）

「今年の夏休みは、「自分と向き合い、行動を起こす夏」とし、将来を切り拓くため、自らと向き合い、行動を起こしてくれることをお願いしました。一人一人が充実した夏休みにしてくれたことと思います。部活動では団体でソフトボール部、バレー部女子、柔道部男子、個人では柔道・剣道・卓球・水泳の各種目で県総体を勝ち抜き、関東大会・全国大会に出場する活躍を見せてくれました。3年生がやればできることを身をもって示してくれました。これから新人大会が始まります。いよいよ2年生の活躍の舞台です。楽しみにしています。

今年の夏の甲子園大会、数年前から暑さ対策のため、朝・夕の2部制や、延長戦がなくなり、タイブレーク制が導入されるなど新たなルールのもとで大会が行われております。攻撃や守備で様々な工夫が行われています。大切なのは「決められたルールの中で考え、工夫することで、自らの成長につなげることができる。」ということです。そのためにまずはルールを守ること。「これくらい大丈夫だろう」と勝手に判断することを続けてしまうと、自ら考え・工夫することせず、成長につなげることができません。私（校長）の話をもっと覚えておく必要はありません。大切なことは聞いた話について、自分なりに考えること。中学生の皆さんは正しい判断ができるのではないのでしょうか。そして自分で決めて、自らの行動、良い言動につなげて下さい。（一部省略）

もう一つお話しをします。時間の使い方です。「秋の夜はつるべ落とし」と言われるように、どんどんと日が短くなります。部活動も早く終わるようになり、家庭で過ごす時間が増えます。この一人で過ごす時間をどのように有効に使えるかが、とても大切です。そして、心と時間にゆとりをもち、「大きな事故に遭ってしまったらどうなるか」を自ら想像し、2学期も特に交通事故を未然に防いで下さい。

最後になりますが、この2学期は、合唱コンクールや体育祭など、大きな行事が行われます。行事やその練習を通して、友人と語り合い、共に支え、そして高め合い、良い思い出をたくさん作って下さい。そして行事だけでなく、自らの将来を切り拓くための勉強にも力を入れて、一人一人の「文武両道」に近づいてくれることを期待しています。」

★2学期から変わる★ ～「部活動ファイル」の導入～

全ての部活動でミーティングを定期的に行うと共に、「部活動ファイル」を導入し、ミーティングでの内容、試合や練習内容等の記録を始めます。きちんと記録を続ければ、練習試合や大会に持参したり、来年の夏にはそれまでの努力や自らの成長を振り返ることができます。数年後にはそれぞれの部の財産となっているはずですよ。

「部活動ファイル」の導入で、今まで以上に生徒の主体的な活動となり、部活動のさらなる充実につなげたいと思います。

～藪中が一番長い夏～ 県総体（関東・全国大会）・県吹奏楽コンクールの結果
（団体は最終結果、個人は入賞分を掲載）

- 【野球】第3位 打撃賞第1位
- 【ソフトボール】優勝（3連覇） 関東大会：1回戦惜敗
個人：最優秀選手賞、最優秀投手賞、打撃賞第1位、第3位（2名）
- 【バレーボール】男子：2回戦惜敗 女子：準優勝 関東大会：1回戦惜敗
- 【ソフトテニス】男子団体：2回戦惜敗
- 【卓球】男子団体：予選リーグ惜敗 個人：第9位（関東大会出場）
- 【バドミントン】男子団体：3回戦惜敗 女子団体：2回戦惜敗
- 【水泳】女子100m平泳ぎ第7位・200m平泳ぎ第4位（関東大会出場）、
800m自由形第5位、400m個人メドレー第7位
- 【柔道】男子：県総体団体準優勝 関東大会：1回戦惜敗
階級別個人戦：優勝男子2名、1名（関東・全国大会出場）、第3位男子2名
全国大会 男子73kg級第5位入賞
- 【剣道】男子：県総体団体決勝リーグ惜敗 個人：男子個人戦優勝、（関東・全国大会出場）
- 【吹奏楽】群馬県吹奏楽コンクール 銀賞